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第 2545 回例会   No.7 2012～2013       8 月 23 日          会報担当  村松 淳旨 

卓話「静岡県の医療における原状及び課題」 

 

◆ 司会者         

 幹 事  浅原 博 君  

 

◆ 開会の点鐘 

会 長  多々良 浩吉 君 

 

◆ ROTARY-SONG  

ソングリーダー 大井 基明 君 

 

「我らの生業」 

 

◆ お客様の紹介 

会 長  多々良 浩吉 君 

 

○静岡県立静岡がんセンター総長・ 

研究所長・静岡県理事  

山口 建（やまぐち けん）様 

 

◆ 食事 

「今日の食事」★★★☆☆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 会長挨拶 

会 長  多々良 浩吉 君 

 私は、かつて 1993年から焼津ロータリークラブに

所属し、2001年に急逝される迄会員であった、株式

会社キノシタの創業者、木下さんの事を時々思い出し

ます。 

 木下さんは、いち早くオートバックスのフランチャ

イズ店になり県内に 10数店開店し、国内有数のオー

トバックスの販売店になりました。 

 木下さんはある時、日経新聞に大きく取り上げられ、

その中で記者に将来の夢はと聞かれ、「城を作りたい」

と答えていました。 

 冗談ではなく、本当に考えていたと思います。と言

うのは、私は学校を出て最初、野村證券に入ったので

すが、同期入社で最も仲の良かった板谷と言うのがい

て、彼が後に国際証券、今の三菱 UFJ証券ですが、そ

この副社長になった時に会い、話している内に、偶然

木下さんの話しが出て、彼が木下さんと株式の店頭取

引が出来るように交渉しているのだという話しを聞

きました。 

 私はここで城の話しに裏付けがあったのだと、よう

やくわかりました。 

 木下さんは 2001年に 53歳で亡くなりましたが、も

し生きていれば木下さんのお城を見る事ができたか

もしれません。 

 親睦委員会で一度一緒

でしたが、とても楽しい人

でした。 

 

 

静岡県立静岡がんセンター総長・研究所長・静岡県理事 山口建 様 



◆ 幹事報告 

幹 事  浅原 博 君 

 

①来週の第４例会はガバナー補佐の公式訪問例

会です。当初、予定をしておりました会員増強

をテーマとしたテーブルディスカッション方

式を変更致しまして、ガバナー補佐から３０分

の講話方式で情報発信を頂く形に変更されま

した。尚、服装はク

ールビズスタイルで

結構ですが、ジャケ

ットにＲＣバッチ着

用でお願いします。 

 

②近隣クラブの例会変更通知が参っております

ので回覧いたします。 

 

◆ 委員会報告 

ロータリー財団の新補助金の活用について  

ロータリー財団委員会 倉嶋 伸康 君 

 

 

 

 

 

 

 

◆ その他報告 

オータムフェスト 深沢 英雄 君 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 会員のお喜び 

親睦活動委員会 大井 基明 君 

 

  入会記念日 

  ○槇田 尭 君  平成７年８月２４日 

 

 

 

 

 

 

◆ スマイル報告 

スマイル委員会  村田 昌弘 君 

 

○久野 匠一 君 

ロンドンオリンピック応援に行き、例会を欠席

しました。日本ガンバレ。経済も、政治も、スポ

ーツでも。 

 

○福与 晃市郎 君 

先月 23 日に当クラブより焼津市に寄贈された

時計、当店より納品させて頂きました。 

焼津のイメージソング「今、潮騒のまちへ」の

メロディが 1日 5回流れています。市民の皆様に

いつまでも親しまれることを念願しています。 

 

○藪崎 二三男 君 

8月 4日、風邪薬をもらうつもりの病院で、即

入院となり少し戸惑いました。 

5年前に肺炎でお世話になった医師で、早めの

入院の薦めだったと思います。 

全く暑さ知らずの 2週間。食事も美味しかった

けれど、焼津の祭りと花火に縁がなかった夏を少

し悔しく思います。 

退院して即平常の生活に戻れ、翌日のロータリ

ー例会にも出席できること、やはり皆様に感謝の

気持ちでスマイルさせてもらいます。 

 

○鈴木 啓央 君・仲野 和則 君 

  8 月 12 日～13 日に行われました、焼津神社大

祭につきまして、皆様方のご協力のお陰で事故も

なく、盛大のうちに終わる事が出来ました。あり

がとうございました。また、あいにくの天候で子

供行列が途中で中止になってしまい非常に残念

でなりません。神役の皆様には申し訳なく思って

おります。今後とも焼津神社を宜しくお願いしま

す。 

〈スマイル委員会  村田 昌弘 君〉 

 

 

 

 

 

 

 



◆ 卓話 

プログラム委員会 中野 弘道 君 

 

 静岡県立静岡がんセンター総長・ 

研究所長・静岡県理事 山口 建（やまぐち けん）様 

 

演題 

「静岡県の医療におけ  

る現状及び課題」 

 

 

〈プログラム委員会 中野君紹介〉 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 謝辞（謝礼） 

会  長  多々良 浩吉 君 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 閉会の点鐘 

会  長  多々良 浩吉 君 

 

◆ 出席報告 

 

 

〈メークアップ〉 

藤原 明 君 （静岡北 RC） 

鈴木 梅二郎 君 （藤枝 RC） 

 

 

 

 

会員数 出席数 出席率 
7 月 26 日 

M-UP 

確定 

出席率 

8月 

23日 

50 

(50) 
41名 82.00% 2名 81.63% 


